



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

今年、新年度がスタートしても、桜の花がきれいに咲いていて、児童の元気な姿を見守ってくれています。休み時間に4年生のみんなと担任の先生と一緒に、鬼ごっこをしました。みんなすばしっこくて、私はすぐにつかまってしまいました。楽しい休み時間でした。また、9日に入学した1年生も、10日(水)から早速給食が始まりました。初めての献立は、ごはんと麻婆豆腐と春雨サラダでした。中国の料理の日でした。みんな「おいしい!」とたくさん食べていました。



### <おはようございます。~きちんと整列、元気な挨拶~>

1年生もお兄さん、お姉さんになった上級生と一緒に元気よく集団登校しています。上級生の児童は、下級生がきちんとついてきているか振り返りながら登校してくれています。みんなきちんと1列になって右端を歩いています。「おはようございます。」と元気のよい挨拶もしてくれます。これからも、登校の安全を見守ってくださる見守り隊の方々や地域の方々に感謝の気持ちを込めて、元気のよい挨拶ができるといいですね。見守り隊の皆様、地域の皆様、令和6年度もよろしくお祈りします。



【1列で右側通行を守ります。】

### <新しい委員会活動が始まりました。>

5年生6年生による委員会活動が、4月10日(水)の5時間目に始まりました。委員会活動は、集団の一員としてよりよい生活や人間関係を築こうとする自主的・実践的な態度を育てることを大きな目的として行われる活動です。本校には、運営、健康、図書、放送の4つの委員会があります。今年度も皆で協力して、今よりもっと素敵な学校をめざしてがんばってほしいです。



【図書委員会の様子。】

### <身体測定がありました。~定期健康診断~>

11日(木)に身体測定がありました。全学年身長、体重測定があり、学年によって、視力、聴力の検査もありました。学校保健安全法に基づく大切な測定や検査です。今後、全員が内科、歯科、眼科の検査と尿検査を受けます。その他にも耳鼻咽喉科を1. 3. 5年



【講堂での視力検査(奥)、体重測定(手前)】

生、心電図検査を1年生が受けます。各ご家庭にもご協力をお願いすることがありますが、児童の健康の保持増進のためによりしくお願いいたします。